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В газете "Ясенево" за август месяц жителям сообщили о проведенном 28 июня 2012 года
собрании по обсуждению вопроса исключения земельных участков, на которых
расположены объекты гаражного назначения из границ ООПТ. Участники собрания
одобрили предложения. Интересно жителям узнать, когда проходило оповещение о
предстоящем собрании? На официальном сайте управы в разделе "Новости"
информация не обнаружена.
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